

Billete

Ecopetrol anuncia que en 2021 mejorará la calidad de la gasolina en Colombia

julio 26, 2020

0

Share



La Refinería de Barrancabermeja puso en marcha la unidad Prime G o hidrotratadora de gasolina que tiene una capacidad de procesamiento de 20 mil barriles por día.

Ecopetrol informó que la Refinería de Barrancabermeja puso en marcha la unidad Prime G o hidrotratadora de gasolina, la cual permitirá entregar al país una gasolina de mejor calidad a partir del 2021 con menor contenido de azufre.

La planta, que tiene una capacidad de procesamiento de 20 mil barriles por día, fue objeto de innovaciones tecnológicas al interior de sus reactores y de una reformulación del catalizador para lograr reducciones de un 80% del azufre en la gasolina que procesa, explicó la compañía.

Este proceso permitirán a **Ecopetrol** entregar gasolina de máximo 50 partes por millón de azufre (ppm) en todo el país a partir del año 2021, una calidad superior a lo que exige la norma actual, con el fin de mejorar la calidad del aire en todas las ciudades del territorio nacional.

“Hicimos una planeación coordinada con las empresas aliadas, fuimos meticulosos en los procesos de pare y arranque de la unidad para no tener ningún tipo de afectación a personas, el medio ambiente y los activos”, explicó el ingeniero Carlos Guillermo García, gerente de la Refinería de Barrancabermeja.

El funcionario afirmó que la suspensión operativa de la planta por la Covid-19 se cumplió sin afectar el abastecimiento del combustible para el país gracias a la planeación anticipada que realizó la cadena de suministros del Grupo **Ecopetrol**, la cual incluyó asegurar inventarios de gasolina, maximizar con antelación la producción de gasolina de sus dos refinerías y la operación eficiente del poliducto Pozos – Galán.

A partir de agosto, la empresa proyecta reanudar los trabajos de la Unidad 250 de Crudos, obra que también fue suspendida en marzo por la emergencia de la Covid-19.

Se espera que en septiembre la refinería esté en capacidad de cargar hasta 230 mil barriles por día en línea con la gradual reactivación de la demanda.

ETIQUETAS

Barrancabermeja

Economía

Ecopetrol

Share



Artículo anterior

Francia insta a los operadores móviles a no comprar equipos de Huawei para sus redes 5G

Artículo siguiente

Fifa 21: así será el próximo videojuego de la saga de fútbol

Artículo relacionados

Más del autor



Billete
Banco Central de Colombia disminuirá tasa a 2,25% en julio, se acerca fin de recortes



Billete
En las primeras dos semanas de julio se matricularon 5.723 vehículos nuevos en el país



Billete
Economía se desploma 16,65% en mayo. Suaviza caída frente a abril



MÁS POPULARES



Video/ Embargo de cuentas de Movilizamos ponen en riesgo a Metrolínea...
febrero 22, 2019



Santrich: El compromiso por venir
junio 22, 2019



Jesús Santrich está en óptimas condiciones de salud, advierte Medicina Legal
junio 1, 2018



En Girón, la pavimentación llegó a La Esmeralda. Así fue la...
marzo 22, 2019

Cargar más

ÚLTIMAS NOTICIAS



Más historias



Accionistas de **Ecopetrol** aprueban distribuir \$3,66 billones de reserva ocasional
diciembre 16, 2019



ABC sobre "beneficios" de reducción de aportes a salud para pensionados...
enero 18, 2020

MÁS POPULARES



Video/ Embargo de cuentas de Movilizamos ponen en riesgo a Metrolínea...
febrero 22, 2019



Santrich: El compromiso por venir
junio 22, 2019



Jesús Santrich está en óptimas condiciones de salud, advierte Medicina Legal
junio 1, 2018



En Girón, la pavimentación

Temas
Fifa 21: así será el próximo videojuego de la saga de...

Billete
Ecopetrol anuncia que en 2021 mejorará la calidad de la gasolina...



Más historias



Accionistas de **Ecopetrol** aprueban distribuir \$3,66 billones de reserva ocasional
diciembre 16, 2019



ABC sobre "beneficios" de reducción de aportes a salud para pensionados...
enero 18, 2020